



NOS MESURES SANITAIRES!

Our sanitary engagements !

Le personnel est formé aux gestes barrières.

A staff fully trained in health protocols.

Les logements sont systématiquement nettoyés chaque jour et désinfectés entre chaque résident.

Accommodation systematically cleaned daily and disinfected between 2 residents.

Désinfection régulière des points de contact communs (ascenseurs, poignées, interrupteurs...) et mise à disposition de gel hydroalcoolique dans les espaces communs.

Systematic disinfection of all public areas and contact zones (elevators, switchers...) and Providing hand sanitizers in publicly accessible areas.

Le port du masque est obligatoire pour tous les collaborateurs présentant des symptômes de maladie bénin, et la mise en congé systématique de chaque collaborateur ayant des symptômes de maladie avérée.

Mandatory use of mask by all staff having minors illness symptoms and Systematic vacancies for collaborators having illness symptoms.

L'hôtel cap pirate possède d'innombrables articles et artefacts, en plus du matériau bois. La poussière est réalisée très régulièrement, mais réapparaît aussi vite. Aussi il est avéré qu'une toile d'araignée peut se tisser en moins d'une heure. Sur demande, complément de dépoussiérage et enlèvement toile d'araignée sont exécutés.

Hotel cap pirate is the pirate museum hotel and many items and artefacts are alive in accommodation and corridors, as well as wood raw materials. Cleaning the dust is regularly made, but appears again very fast. Also spider webs can be made in less than an hour. Upon request, extra dusting can be made, as well as exterminating spider webs.

Visitez Yosemite valley (côte ouest des US), et ne laissez pas trainer de la nourriture par risque d'attaque d'ours. En saison chaude et humide, sur une île, il faut fermer les menuiseries par risque d'invasion des éphémères. A pirates world, attention aux invasions de fourmis et d'autres animaux gourmands si les résidents ne respectent pas ces 2 règles.

While visiting Yosemite valley, don't leave food outside unless bear will be happy to meet you. While visiting enchanting exotic island during rainy seasons, close your windows unless short lived fly will be your invaders. At pirates world, be careful to ants and other greedy animals if residents don't respect any of the 2 rules.

